



С О Ю З А Р Х И Т Е К Т О Р О В Р О С С И И ИРКУТСКАЯ РЕГИОНАЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

664025, г. Иркутск, пер. Черемховский, д. 1А, тел. +7 (991) 543-00-19, e-mail: irkda@mail.ru, www.irosar.ru

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 18

21 декабря 2023 года
четверг 17.00-19.00

Иркутск,
Дом архитектора
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 10 человек
(8 из 15 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

О. Куцакова

Е. Григорьева (zoom)

С. Демков

С. Александров

А. Чертилов

С. Гладков

Приглашённые:

А. Чинченкова

Ю. Никифорова

Повестка дня

Вопрос 1. Ревизионная комиссия. 3-й член (Ревизор)

Доложил: Р. Хотулев

Решили: Членам правления предложить кандидатов для обсуждения.

2 вопрос. Вступление в Союз Чинченковой Анастасии Александровны

Доложил: В. Войтович

Предложено рассмотреть вопрос о принятии в члены Общероссийской творческой профессиональной общественной организации «Союз архитекторов России»: Чинченковой Анастасии Александровны.

В обсуждении приняли участие: О. Куцакова, С. Демков, А. Чинченкова, А. Чертилов, В. Войтович

Решили:

По результатам тайного голосования, единогласно решили: принять в члены Общероссийской творческой профессиональной общественной организации «Союз архитекторов России» Чинченкову Анастасию Александровну.

Вопрос 3. Предложение для Службы архитектуры ИО для экономического форума.

Доложил: С. Демков

Предложение Выставочный зал - культурный центр, рассматривать как креативный кластер.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, О. Куцакова, А. Чертилов.

Решили: Подготовить письмо на гл. архитектора Службы с этим предложением. Ответственный- Р. Хотулев.

Вопрос 4. Выставочный центр.

Доложил: С. Александров.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Александров, Е Григорьева.

Решили: провести встречу в январе 2024 рабочей группой.

Вопрос 5. План выставок

Доложил: С. Гладков

В обсуждении приняли участие: А. Чертилов, С. Гладков, Р. Хотулев, С. Демков, Ю. Никифорова.

Решили: Включить в план выставок следующих авторов: С. Середенкика, А. Бызов, А. Кулаков, А. Красильников.

Вопрос 6. Терминал прилёта.

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Гладков.

Решили: Получить результаты переговоров И. Козака и генерального директора ООО "БайкалСтальПроект" Маурера А.В.

Председатель
ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович